

Promoverán derechos electorales

IECM Y WORL VISION

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y la asociación civil World Vision México colaborarán para dar talleres y capacitación a niñas, niños y adolescentes, en materia electoral, derechos electorales y participación ciudadana.

En un comunicado indicaron que buscan enriquecer la cultura democrática.

Al respecto, la consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán, recordó que el instituto, además de organizar procesos electorales, fomenta la participación ciudadana y la educación cívica.

“Estamos convencidos que la democracia se alimenta día con día, se construye cotidianamente y está en las pequeñas acciones”, expresó Avendaño.

En tanto, la consejera Erika Estrada planteó que “el IECM reconoce la importancia de trabajar con organizaciones comprometidas como World Vision, cuya labor humanitaria y con un enfoque de desarrollo sostenible en favor de la niñez y adolescentes es invaluable”.

